

L'UNESCO met en exergue les acquis de Cuba en matière d'éducation



La Havane, 31 janvier. (RHC).- Jordan Naidoo, responsable de l'UNESCO, a mis en exergue, ce mardi à La Havane, les acquis de Cuba en matière d'éducation.

«Le système cubain a un modèle inclusif qui comprend tous les niveaux de l'enseignement » a relevé Jordan Naidoo, directeur de la Division d'appui et de coordination de l'Agenda 2030 dans le domaine de l'éducation à l'UNESCO.

Devant les participants à la rencontre internationale Pédagogie 2017 qui se tient à La Havane, il a appelé la communauté internationale à suivre l'exemple de Cuba qui considère, a-t-il rappelé, l'éducation comme un facteur fondamental dans son projet de pays.

Jordan Naidoo a présenté à Pédagogie 2017 les plans de développement durable de l'UNESCO pour 2030.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120248-lunesco-met-en-exergue-les-acquis-de-cuba-en-matiere-deduction>



Radio Habana Cuba